

Bewegende Momente

Mitgliederversammlung des Kirchenchors in Gottenheim / Alfred Maier geehrt

Gottenheim. Eine besondere Ehrung konnte der Vorsitzende des Cäcilienvereins des Kirchenchors Gottenheim, Fritz Hermann, auf der Mitgliederversammlung im Gasthaus Adler vornehmen. Der Ehrenvorsitzende Alfred Maier wurde für 65 Jahre aktive Mitgliedschaft im Kirchenchor mit einer Urkunde ausgezeichnet. Bei den Wahlen wurden Schriftführerin Andrea Liebermann, Rechner Peter Maier sowie Besitzerin Roselies Maurer in ihren Ämtern bestätigt.



Pfarrer Markus Ramminger (links) und der Vereinsvorsitzende Fritz Hermann (rechts) gratulierten Alfred Maier

Foto: ma

Nach einem Gedenkgottesdienst für die Verstorbenen des Vereins in der St. Stephans-Kirche trafen sich fast alle aktiven Mitglieder des Kirchenchors im Gasthaus Adler zur Mitgliederversammlung. Vereinsvorsitzender Fritz Hermann freute sich besonders über die Anwesenheit von Pfarrer Markus Ramminger und über Bürgermeister Volker Kieber, der bisher meist verhindert war, und die Versammlung des Kirchenchors nicht besuchen konnte.

Schriftführerin Andrea Liebermann legte das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vor und erinnerte an Wünsche, die 2011 geäußert worden waren: Damals hatten die Sängerinnen und Sänger intensiveres Einsingen gewünscht, ältere Stücke sollten wieder neu aufgenommen werden und auch eine Verlängerung der Probe war gewünscht worden. „Daran müssen wir noch arbeiten“, betonte Andrea Liebermann, denn die Wünsche

konnten nur teilweise umgesetzt werden. Dann trug Andrea Liebermann den Tätigkeitsbericht des Vereinsjahres 2011/2012 vor: Neben regelmäßigen Proben, insgesamt waren es 38, Vorstandssitzungen und Geburtstagsständchen hatte der Kirchenchor sechs Gottesdienste im Kirchenjahr musikalisch bereichert. Auch im Vereinsleben der Gemeinde ist der Kirchenchor integriert: Der Verein nahm am Weihnachtsmarkt und am Hahlerai-Fest teil, beides Mal wurden Knöpfe und Sauerkraut verkauft. Derzeit hat der Kirchenchor 24 Stimmen, genauso viele wie im Vorjahr, dazu kommen 54 passive Mitglieder.

Rechner Peter Maier konnte von einem erfreulichen Kassenstand berichten. Kassenprüferin Ilse Hess bescheinigte dem Rechner eine übersichtliche und korrekte Kassenführung und so konnte Pfarrer Markus Ramminger die Entlastung des Rechners und des Gesamtvor-

standes durchführen.

Eine besondere Ehrung wurde dem Ehrenvorsitzenden des Kirchenchors Alfred Maier zuteil: Er konnte für 65 Jahre aktive Mitgliedschaft mit der Urkunde des Cäcilienvereins für sein engagiertes Wirken für die Kirchenmusik und die Gestaltung der Liturgie geehrt werden. Fritz Hermann lobte die vorzügliche Stimme des Sängers. Er hoffe, dass Maiers Bass dem Kirchenchor noch lange erhalten bleibe. Im Jahr 1947, mit 17 Jahren, war Alfred Maier Sänger im Kirchenchor geworden und seither war er dem Chor immer treu, viele Jahre als Vorsitzender.

Er sei ein gottgläubiger Mensch, betonte Alfred Maier in einem Rückblick auf 65 Jahre Kirchenchor. Mit Freude habe er zur Ehre Gottes gesungen, und dabei viele „bewegende Momente“ erlebt. Für ihre Unterstützung überreichte Fritz Hermann Maiers Ehefrau Anneliese einen Blumenstrauß. **Marianne Ambs**